

MFT → PPS

Le Courrier le Progrès

MYSTÈRE

Une preuve directe des enlèvements? (1)

Tous les congrès ufologiques de cette année - Sheffield, San Marin, Greensboro, Lyon... - ont donné la part belle à cette annonce stupéfiante: des opérations chirurgicales, menées sur des victimes alléguées de raptus E.T. (on les appelle les abductés), auraient enfin entériné le caractère objectif de ces kidnappings...

« Le 19 août 1995, dans mon cabinet de Camarillo, Californie, j'ai procédé à deux interventions chirurgicales gratuites qui m'ont permis de récupérer, sur une femme et un homme, trois «objets» peut-être destinés à transmettre des messages directement au cerveau». Ainsi s'exprimait le Dr Roger K. Leir, devant une assistance d'ufologues britanniques médusés. Et de fournir des détails.

Les interventions

«Les patients, persuadés d'avoir été les victimes d'extraterrestres qui leur ont enfoui sous la peau quelque chose visant à contrôler leur comportement, étaient localement anesthésiés, l'une au gros orteil gauche et l'autre à la main. En plus, ils étaient sous l'influence d'une hypnoïseur

qualité, Derrel Sims, de Houston, Texas.

«Les corps étrangers avaient été situés aux rayons X et caractérisés comme hautement magnétiques à l'aide d'un gaussmètre. Cela me permit rapidement de les atteindre au scalpel.

«Quand je tentai de les extraire, les patients sursautèrent vivement comme si les objets étaient directement connectés à leur système nerveux. La première intervention dura une heure et la seconde un peu moins. Tout se passa sans problème.»

La forme des implants

Le premier objet récupéré était en forme d'étoile de _ cm sur _ cm; le second de la taille d'une graine de cantaloup en possédait aussi la forme; le troisième était presque identique au deuxième.

Tous étaient recouverts d'une membrane très dure, inattaquable au scalpel, ressemblant assez à de la céramique (on a parlé aussi de kératine, ce qui n'est pas tout à fait la même chose). Aucune cicatrice n'était là pour témoigner de leur introduction dans le corps des «abductés».

Sous lumière ultraviolette, les «implants» scintillaient en vert fluo-

cent. Envoyés à Houston, les membranes dites de coagulum protéiné furent séchées et retirées, révélant un noyau noir et brillant. Tout le monde attend avec impatience le résultat des analyses - chimiques, électriques, microscopiques - qui seraient en cours dans un laboratoire «de réputation mondiale», mais tout cela prend beaucoup de temps remarque perfidement le méphistophélès de l'ufologie américaine, Philip J Klass qui a qualifié ces prétendus enlèvements de «jeu dangereux».

Autres cas

Cela n'a pas empêché le Dr Leir de recommencer la même opération (ils seraient des centaines à attendre une telle intervention), toujours aussi bénévolement malgré le risque encouru et le fait que, professionnellement, cela va lui faire grand tort. Sa mise au ban de la profession ne semble pas le préoccuper outre mesure.

En effet, le 18 mai dernier, il a débarrassé d'autres «abductés» de ces «particules» dans lesquelles il ne veut pas reconnaître des kystes; deux femmes au mollet et un homme à la mâchoire inférieure. Il s'agissait pour les uns de «nodules de composition indéterminée» (Dr Leir) et pour l'autre, d'un «petit disque plat de 3

mm de diamètre». Cela porte à une trentaine le nombre de tels «implants» récupérés à ce jour, tous aussi mystérieux.

La boîte de Pandore

Mr Sims fit sensation à la journée consacrée aux «abductions», à Sheffield, en avril dernier, en exhibant une boîte contenant plusieurs de ces «captifs biomatériels», prétendument destinés à la surveillance des êtres humains par les entités extraterrestres qui visitent la terre; par exemple, ces dispositifs miniaturisés, que beaucoup de nous posséderaient sans le savoir, serviraient à nous garder «sous contrôle», nous pister un peu à la manière dont nous «baguons» certains animaux sauvages afin de connaître leurs déplacements, leurs habitudes et de les retrouver, le cas échéant. Ces divers sondes furent retirées de l'oeil, de l'oreille, de l'abdomen, de testicules et du septum de diverses personnes persécutées par ces intrus à notre monde.

L'une d'elles aurait même été expulsée du nez d'un abducté lors d'un événement particulièrement violent!

Potentiellement E.T.

«Si l'origine extraterrestre de ces

«puces» est confirmée, cela aura des répercussions mondiales», écrivait le périodique allemand Magazin 2000, accréditant l'idée que l'on en serait au deuxième stade de la colonisation de la Terre par les étrangers «implanteurs».

«Ces «implants» ouvrent un nouveau chapitre de recherche sérieuse à partir des rencontres possibles avec d'autres intelligences», pouvait-on lire dans une revue spécialisée anglo-saxonne.

Il est vrai que si ces «inserts» se révélaient d'une nature impossible à concilier avec ce qui se fait sur terre, l'ufologie tout entière en tirerait le bénéfice quelle attend depuis si longtemps. La preuve de l'intervention des extraterrestres non pas dans le ciel mais en nous, ce serait le monde à l'envers!

On n'en est pas encore là, hélas. Mais je vous convie, la semaine prochaine, à examiner l'histoire de cet épisode dont ces «pièces à conviction» sont la phase ultime. Histoire de ne pas rester ignorant des étranges prolongements ufologiques qui font la part de nos compatriotes.

Mich. GRANGER